

Un vistazo a la transparencia en el Tec de Monterrey

Con el objetivo de promover entre los jóvenes la cultura de la transparencia y explicar la importancia de ejercer el derecho de acceso a la información pública, el Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) llevó a cabo del 17 al 19 de octubre las *“Jornadas Universitarias por la Transparencia”* en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Campus Guadalajara.

Durante las Jornadas, se instalaron módulos informativos donde se brindó orientación a la comunidad universitaria, y se distribuyó material promocional de la nueva campaña del ITEI, como: pulseras, tatuajes temporales, calcomanías y la Saga del Conejo-T No.2. En total se distribuyeron más de 2,700 artículos promocionales del ITEI.

El viernes 19 de octubre se ofrecieron *Talleres sobre transparencia y solicitudes de información electrónica* al personal docente y se impartió la conferencia *“Transparencia y el Ejercicio Periodístico”*, la cual contó con la presencia del caricaturista Jabaz del periódico Público y del Director Jurídico del ITEI, Lic. Alfredo Delgado Ahumada.

En su intervención, el caricaturista Jabaz hizo hincapié en la importancia de ir formando un hábito contra la corrupción y a favor de la transparencia, porque con ello lograremos en el futuro contar con una sociedad más informada respecto a las decisiones de su gobierno.

Por su parte, el Director Jurídico del ITEI, Lic. Alfredo Delgado Ahumada, explicó que si bien en ocasiones hay resistencia en el sector público para transparentar los procesos, también hay muchos logros obtenidos. Asimismo, resaltó que en una verdadera democracia debe prevalecer un esquema de rendición de cuentas, por lo que invitó a los universitarios a hacer uso de su derecho y de los servicios que ofrece el ITEI.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL